

## 第5回親睦ボウリング大会

第5回北見市ふるさと会親睦ボウリング大会が、2月26日（土）に東京ボートボウル（田町）で盛大に開催されました。今回は常呂会チームが増員でA,Bチームとなり、るべしべ会、端野会、東京北見会も参加者増となり過去最高の84名の参加となりました。

スタート前には、恒例になつている並木恵美子プロから、効果的なワンボントレッスンを受け、井戸会長のご挨拶の後、プレー開始となりました。今回からオフィツシャルハンディ方式を採用したことでのチームが優勝するかわからないというスリリングな中での競演となりました。

結果、団体戦は「東京とどの実会チーム」が初優勝し、北見市長杯を手中にしました。個人戦は杉田寛様（東京どのみ会）が優勝しました。

プレー終了後、隣接するレストランを貸しきつて表彰式と親睦会が熱気溢れる中で行われました。

団体戦、個人戦の表彰の後、アトラクションでは多数の方から提供していただき賞金や賞品を

もとにジャンケンショーが繰り広げられました。特に注目の「デジタルハイビジョン液晶テレビ REGZA」は全員によるジャンケンポンの争奪戦となり、激戦の末、馬渕様（常呂会）が獲得されました。

オフィシャルハンディ方式採用による競技方法は、今までに無い面白さと変化をもたらしてくれました。豪華テレビや多数の賞品により一段と盛り上がりを見せたジャンケン大会も楽しいものでした。

懇親会は佐藤様（東京るべしべ会）の中締めの後、沢山のお土産を手にしてお開きとなりました。

成績は次のとおりです。

### 【団体の部】

優勝..東京とどの実会、準優勝..東京常呂会B、3位..東京北見会、4位..東京常呂会A、5位..東京もいわ会、6位..在京端野会、7位..仁頃会、8位..東京るべしべ会

プレー終了後、隣接するレストランを貸しきつて表彰式と親睦会が熱気溢れる中で行われました。

団体戦、個人戦の表彰の後、アトラクションでは多数の方から提供していただき賞金や賞品を

（鈴木 富雄記）



想定外の優勝にビックリ！！とどの実会チーム



全員で朝礼



芋団子とカボチャ団子